



Aquí también hay pueblo: Santiago Creel

Al iniciar la marcha a favor del INE, en el Ángel de la Independencia, el presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel dijo sentirse contento de encontrarse junto a la gente que cree en un México libre y democrático. “No va a pasar su reforma porque somos más los que queremos un México democrático, un México libre, un México de bienestar; esto es un parteaguas porque aquí está el pueblo, que lo sepa López Obrador aquí también hay pueblo, no solamente su pueblo”.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AIMelfFLNWplmbE&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%211299&parId=root&o=OneUp>